
令和６年度 第１回 越前警察署協議会 開催結果 

１ 日時 

令和６年４月２３日（火）午後３時３０分から 

 

２ 場所               

越前警察署  

 

３ 出席者             

(1)  越前警察署協議会委員 ６名  

(2)  福井県公安委員会委員 １名 

(3) 越前警察署 署長以下１０名  

 

４ 内容 

 (1)  委嘱状交付 

 (2)  会長選出 

(3) 会長挨拶 

(4)  警察署長挨拶 

(5)  自己紹介 

(6)  議事 

  ア 管内の治安情勢等 

  イ 越前警察署長の諮問 

    ウ 質疑・応答等 

  【委員】 

    管内での少年の非行や犯罪は増えているのか。 

 

  【署長】 

    管内の非行少年による犯罪は増加傾向にある。 

    継続して管内の少年に対する補導活動を強化していく。 

 

  【委員】 

    コロナ禍以降、家飲みの機会が増え、飲酒運転をして帰宅する運転者が多

いと聞く。飲酒運転取締りをお願いしたい。 

    また、警察は郊外で飲酒運転の取締りをしないと誤った考えを持った運転

者もおり、運転者の飲酒運転に対する意識の低さを感じる。啓発活動を強化

していただきたい。 

 

  【署長】 

貴重な情報であるので、今後の飲酒運転取締りの参考にさせていただく。 

今後は、飲酒運転を撲滅するため、飲酒運転に関する啓発活動や飲酒運転

の取締りを強化していく。 

 



  【委員】 

    交番や駐在所の統廃合の説明があったが、地域住民からすると、身近に存

在した駐在所が廃止されてしまうということは、地区の治安維持体制が弱体

化してしまうのではないかとの懸念がある。 

    管内の安全安心な生活を維持するためには、今まで以上に地域と連携・協

力が必要である。 

    委員から上がった意見を参考に今後の各種取組みをお願いしたい。 

 

５ 公安委員講評 

  協議会委員から活発に意見が出され、とても有意義な会議であった。 

  昨年度、越前警察署では、協議会からの提言に基づき各種取組みを実施した結 

果、成果が見られたと報告を受けている。 

 北陸新幹線の県内開業を受け、越前警察署管内でも人流が増え情勢に変化が見 

られる。情勢の変化に対応しながら、本年度も協議会委員からいただく提言に基 

づき、安心安全な社会の実現に向けて各種施策に取り組んでいただきたい。 

 

６ 開催状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      質疑・応答の様子          公安委員による講評 


